



70^e année - N° 3 534

LE NUMÉRO : 4,50 F

Vendredi 29 mai 1992

EXPOSITIONS

• Jusqu'au jeudi 4 juin à la galerie Cupillard à Grenoble.

Photographies de nus masculins.

Ces clichés de José Caprio, intimistes, scéniques racontent les déploiements du corps dans le jeu d'ombres et de lumières. Le décor est claustral, carcéral comme en témoigne cette usine désaffectée à allure de loft. Les barreaux des fenêtres portent la marque du passé jouant avec les raies de soleil.

Somptueuses sont ces photos en noir et blanc. Plus qu'une vision scandale de ces anatomies d'éphèbes ou d'hommes faits, il faut savoir capter ces épures corporelles, qui rappellent Phidias ou Michel Ange. A voir donc cette exposition dérangeante pour certains, mais aussi esthétique, présentée pour quelques jours encore à la galerie Cupillard, 4, rue Voltaire à Grenoble (76 44 54 05).